

Paris Guest

7 Pièces

263 m²

Réf. 2714

6 200 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 16ème - Parc de PassyRare à la vente - Aux deux derniers étages d'un immeuble récent, penthouse de 263 m² avec 200 m² de terrasses et balcons. Il se compose comme suit :Au 7ème étage, un grand salon avec vue sur Seine, une salle à manger, une cuisine séparée aménagée et équipée, deux chambres, une salle de bains avec douche, baignoire et toilettes, un dressing, une buanderie, des toilettes invités. Terrasses arborées à l'abri des regards.Au 8ème étage, trois chambres, deux salles de bains avec douche et baignoire et chacune leurs toilettes. Grande terrasse aménagée avec cuisine d'été et ...

Paris 16th - Parc de PassyRare on the market - On the last two floors of a recent building, 263 sq. m penthouse with 200 sq. m of terraces and balconies. It is composed as follows:On the 7th french floor, a large living room with view on the Seine, a dining room, a separate fitted and equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom with shower, bath and toilets, a dressing room, a laundry room, guest toilets. Landscaped terraces with trees and plants, away from prying eyes.On the 8th french floor, three bedrooms, two bathroom with shower, bath and toilet. Large terrace with summer kitchen and ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

